



Refus de la sécurité sociale (msa) d'un séjour à l'étranger

Par **zacotte**, le **14/04/2010** à **16:02**

Bonjour,

Je suis en arrêt maladie professionnelle depuis le 16 avril 2009 pour une tendinopathie . J'ai subi il y a 2 mois une Arthroscopie de l'épaule droite et suis actuellement en rééducation pour plusieurs mois encore. J'ai donc demandé à la msa de partir rejoindre mon mari pour un mois, à l'étranger sachant que je ne l'ai pas vu depuis le mois de janvier car il est reparti en Algérie suite à une obligation de quitter le territoire.

Ma demande a été refusé sans aucune indication juste "avis défavorable"

Quelqu'un peut il me dire pourquoi, puisque le chirurgien qui m'a opéré m'a autorisé à poursuivre ma convalescence à l'étranger. IL y a t'il des articles bien précis pour me refuser cette absence.

cordialement